

# SPORT

www.rundblick-siegburg.de  
Erscheinungsweise: wöchentlich

## IN SIEGBURG

### Hochklassiges Tennis beim 5. Mixed-Turnier auf der Anlage des STV Am Grafenkreuz!

STV Am Grafenkreuz versammelt. Klaus Rüttgen ging es gleich mit interessanten Begegnungen los. Auf allen sieben Plätzen wurde mit der ersten Runde bei schönem Sommerwetter begonnen.

Klaus Rüttgen und Dieter Reinery verteilten die Präsente an die 5 besten Paare. Den ersten Platz belegten verlustpunktfrei Margarete Geist und Erich Schäfer vom STV.



Die Aktiven bei der Siegerehrung



■ Zur Siegerehrung stellten sich alle Teilnehmer noch für das obligatorische Gruppenfoto auf.

FOTO: PRIVAT

## Und dann kam der Regen

**Siegburg.** Hochklassiges Tennis gab es beim 5. Mixed-Turnier auf der Anlage des STV Am Grafenkreuz zu sehen. Alle gemeldeten Paare (28 Damen und 28 Herren) hatten sich rechtzeitig auf der Terrasse des STV versammelt. Nach der Begrüßung durch Turnierleiter Klaus Rüttgen ging es gleich mit interessanten Begegnungen los. Auf allen sieben Plätzen wurde mit der ersten Runde bei schönem Sommerwetter begonnen.

Insgesamt sollten acht Runden à 35 Minuten gespielt werden. Das Teilnehmerfeld kam aus 18 Vereinen des gesamten Bezirks rechtsrheinisch. Viele Tennisgeister haben weite Anreisen nicht gescheut. So kamen Paare aus Nümbrecht, Wermelskirchen, Wiehltal und Windhagen. Die Spiele waren oft hart umkämpft, aber in den Pausen wurde geplaudert und gelacht. Alle, die eine Runde spielfrei hatten, haben sich vom Club-Wirt des STV ver-

wöhnen lassen.

Am frühen Nachmittag zogen dann dunkle Wolken auf. Alles Daumendrücken half nichts, wenig später fielen die ersten Regentropfen. Die sechste Runde haben dann die Unentwegten Tennisbegeisterten im Regen gespielt. So hatten wenigstens alle Paare drei Spiele gespielt. Zum Abschluss haben sich alle noch zum gemeinsamen Foto und zur Siegerehrung vor das Clubhaus gewagt. Klaus Rüttgen und Die-

ter Reinery verteilten die Präsente an die fünf besten Paare. Den ersten Platz belegten verlustpunktfrei Margarete Geist und Erich Schäfer vom STV. Anschließend haben noch viele Teilnehmer im Clubhaus in entspannter Atmosphäre zusammengesessen. Trotz des ziemlich feuchten Endes war es ein schöner Turniertag, so die einhellige Meinung der Teilnehmer. Viel Lob gab es auch für die gepflegte Anlage des STV Am Grafenkreuz.

# Lokalmatadoren gewannen

Tennis: 5. Hobby-Mixed-Turnier des Bezirks beim STV Grafenkreuz

**SIEGBURG.** 28 Damen und Herren gingen beim 5. Hobby-Mixed-Turnier des Tennis-Berzirks Rechtsrheinisch beim STV Am Grafenkreuz an den Start. Nach der Begrüßung durch Breitensportwart und Turnierleiter Klaus Rüttgen wurden die Paarungen gelost. Auf allen sieben Plätzen der Tennis-Anlage in Siegburg-

Stallberg waren insgesamt acht Runden à 35 Minuten angesetzt. Das Teilnehmerfeld kam aus 18 Vereinen des gesamten Bezirks. Viele Tennis-gegeisterte scheuten keine weite Anreise, und so spielten Paare aus Nümbrecht, Wermelskirchen, Wiehltal und Windhagen mit. Am Ende spielte das Wetter nicht ganz

mit, da ab kurz nach Mittag dunkle Wolken aufzogen. So war bereits nach sechs Runden Schluss. Immerhin hatten alle Paare drei Runden gespielt.

Das Turnier gewannen Erich Schäfer und Margarethe Geist (STV Am Grafenkreuz) mit sechs Siegen und der besten Spieldifferenz. Dahinter folgten ebenfalls mit sechs Erfol-

gen Marion Franzen/Michael Alberts (BW Lülsdorf/RW Troisdorf) und Karin Hasselbring/Jürgen Vissers (BW Wahlscheid). Auf den Plätzen vier und fünf landeten mit fünf Siegen Elke Löwer/Peter Polke (TC Sankt Augustn/TuS Elsenroth) und Marina Yilmaz/Carlo Dittrich (GW Wermelskirchen/TC Wiehltal). (que)



Die Teilnehmer des 5. Hobby-Mixed-Turnier, die trotz des unbeständigen Wetters beim STV Am Grafenkreuz den Sieger ermittelten.